
StD Müller verweist auf das von VA Thiemann erstellte Spielplatzkonzept 2012, welches vorsieht, 

dass zukünftig einige Spielplätze aufgehoben, andere jedoch qualitativ gestärkt werden. 

 

RM Kujath sieht noch Beratungsbedarf und weist darauf hin, dass gerade in dicht besiedelten 

Neubaugebieten die Kinder Bewegung brauchen. RM Ostendorf befürwortet den Abbau von 

Spielplätzen, da sich aufgrund der Ganztagsbetreuung in den Schulen das Freizeitverhalten ändert. Er 

bittet um eine Aufstellung über die Spielplätze mit der Anzahl der Kinder und Altersstruktur im 

Einzugsbereich.  

 

Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. Die Verwaltung wird eine ergänzende Übersicht über 

Anzahl der Kinder und Altersstruktur der einzelnen Einzugsbereiche vorlegen. 

 


